

Rentrée scolaire 2020 : « Concentrez-vous sur l'essentiel, faites simple, sûr et utile » !

La publication, ce jour, par notre ministère, d'un protocole sanitaire clarifié, simplifié et allégé, à destination des établissements secondaires, atteste de l'efficacité de l'action du SNPDEN-UNSA dont les observations ont été entendues et reconnues, pour être au final, prises en compte. En cela, dans le contexte d'un Covid-19 toujours actif, le fonctionnement de nos collèges et lycées devrait être facilité pour cette rentrée 2020. Nous ne pouvons que nous en féliciter.

Pourtant, ces dernières heures, se sont cumulées, en périphérie, différentes communications qui brouillent la clarté du message initial du protocole : nous ne pouvons que le regretter. Et ce, d'autant plus lorsque ces expressions avancent des préconisations hasardeuses voire impossibles à mettre en place (EDT construits en évitant les croisements ou brassages d'élèves, lycéens déjeunant en groupe classe, etc.)

Dans ces conditions, notre consigne syndicale s'inscrit dans notre continuité d'action : « Concentrez-vous sur l'essentiel, faites simple, sûr et utile » ! Il s'agira donc pour les personnels de direction de faire au mieux en appliquant strictement le protocole. Par exemple : la distanciation physique n'est pas obligatoire lorsqu'elle n'est pas matériellement possible ou qu'elle ne permet pas d'accueillir la totalité des élèves. (*)

Le bon sens doit l'emporter : à l'impossible nul ne devra être tenu !

Le SNPDEN-UNSA, toujours à vos côtés, vous souhaite bon courage et une excellente rentrée.

(*) source: MEN, Protocole sanitaire, page 3

Cet email a été envoyé à <u>joelle.jonneaux-torres@snpden.net</u>, <u>cliquez ici pour vous</u> désabonner.